
Geländeparcours / Einfahren
Beitrag von „agroetsch“ vom 21. Juni 2004 um 12:19

Hallo,

zum Geländeparcours kann ich Dir keine Ratschläge geben, den habe ich mir gespart 

Beim Einfahren habe ich es wie üblich gemacht: Die ersten 1000km viel mit wechselnden
Geschwindigkeiten fahren und kein "Bleifuß".

Normalerweise sagt man zwar dass heutzutage das Einfahren nicht mehr notwendig sei, ich
habe aber so ein besseres Gefühl gehabt. Meine 300km von WOB nach hause bin ich immer so
mit 100-140 gefahren und teilweise auch Landstraße.

Mal sehen was der Rest von euch so sagt..!

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/653-gel%C3%A4ndeparcours-einfahren/?postID=4839#post4839
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